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N i e d e r s c h r i f t  
über die 41. Sitzung des Ortsbeirates Haardt 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 07.05.2014, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Haardt 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Becker, Joachim  
Blumenröder, Rudi  
Brucker, Dr. Angelika  
Germann, Manfred  
Graebert, Friderike  
Krumrey, Gerlinde  
Naumer, Thomas  
Racs, Richard  
Schöttinger, Karl  
Wiedemann, Heinz  

Gäste 
Fillibeck, Jutta  
Köhler, Klaus  
Höbel, Markus  

Stellv. Ortsvorsteher 
Klohr, Roger  

Ortsvorsteherin 
Feig, Annemarie  

 Protokollführung 
  
Roth, Stefanie  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Klein, Stefan  

Stellv. Ortsvorsteher 
Catoir, Philipp  
 

TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Antrag der CDU-Partei vom 06.04.2014 

Anfrage an Landesregierung - Dorfgemeinschaftshaus 
  
2.  Rahmenbedingungen Bebauung des Geländes der ehemaligen 

Orthopädische Fachklink Haardt 
  
3.  Mitteilungen und Anfragen 
  
Frau Feig eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Ratsmitglieder, Gäste und die 
Presse . Vermerk vorab (Aufgrund Hinweis von Frau Brucker), dass im letzten Protokoll ein 
falsches Datum zum Termin für die Gruppe Ohral angegeben wurde. Bitte von 01.05.2014 auf 
29.05.2014 ändern. 
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TOP 1  
Antrag der CDU-Partei vom 06.04.2014 
Anfrage an Landesregierung - Dorfgemeinschaftshaus 
 
 

 

Frau Feig verließt den Antrag der CDU vom 06.04.2014 und bittet die Fraktionen um 
Stellungnahme. 
Änderungen werden aufgenommen. 9 Ratsmitglieder stimmen dafür, den Antrag so an die 

Stadtverwaltung weiter zu leiten. Siehe hierzu den Anhang. 

 
TOP 2  
Rahmenbedingungen Bebauung des Geländes der ehemaligen Orthopädische 
Fachklink Haardt 
 
 

 

Racs Richard verließt die durch den Ortsbeirat und Herr Fleckenstein überarbeitete Version 

des Vertrages. Einige Änderungen werden noch ergänzt. Siehe Anlage II 

 
TOP 3  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 

- Sperrmüll: Frau Feig teilt mit, dass aufgrund des auslaufenden Vertrages mit der für die 
Abholung des Sperrabfall beauftragten Firma, 2015 keine Sammlung statt finden wird. Die 
Bürger haben jederzeit die Möglichkeit ihr Sperrgut kostenlos (max. 5 qm) beim Wertstoffhof 
abzugeben. 
Es wird von der ESN weiter geprüft, mit welchem Verfahren man dieses Problem künftig 
lösen wird. 
 
- Saubere Haardt: Becker Joachim erinnert noch mal an das am Samstag, den 10.05.2014 

stattfindenden Projekt der Fördergemeinschaft mit Bitte um rege Beteiligung. 

 
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:05 Uhr 
 
 
 
 
Ortsvorsteherin      Protokollführerin 
Annemarie Feig      Stefanie Roth 
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